



Encuentro AMLO-Biden divide al Senado

Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en el rubro de la Agenda Política, las y los legisladores abordaron el tema del encuentro entre los presidentes de México y Estados Unidos y, como era de esperarse, la mayoría legislativa y la oposición visualizaron dos reuniones: la "exitosa" y la "mediocre".

El senador por el PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín, consideró necesario que la Comisión Permanente solicite a la Secretaría de Relaciones Exteriores una reunión sobre esta visita

de trabajo para que explique ¿qué se ganó?

"En su fanatismo, pueden decir que fue una gran reunión, pero nosotros estamos en nuestro derecho de decir que fue una reunión mediocre", aseguró el diputado Marco Humberto Aguilar, del PAN.

En defensa, el senador Alejandro Armenta destacó que cuando al Presidente de México le va bien, le va bien a la nación y, en ese sentido, el encuentro entre ambos mandatarios va a traer consecuencias positivas para el desarrollo económico y para el impacto que representa el acuerdo comercial entre Canadá, Estados Unidos y México. -INDIGO STAFF

